

Prise de position de Cofely Ineo groupe GDF Suez

La mobilité des biens et des personnes est devenue au fil des années un enjeu vital pour nos territoires; aucun projet politique ne peut s'envisager aujourd'hui sans proposer des schémas directeurs d'aménagement durable du territoire dont la mobilité est l'articulation centrale: plans de déplacements urbains, plans de circulation, organisation des livraisons des commerces en centre-ville, créations d'espaces de rencontre, d'espaces piétons, mise en œuvre de nouvelles formes de mobilités douces et partagées,

La mobilité est donc un enjeu social et sociétal : au croisement d'objectifs parfois contradictoires en termes de densification des territoires, de recherche de mixité sociale et d'intégration, de prise en compte du vieillissement des populations, de développement de l'attractivité des territoires et de raréfaction constante de la ressource foncière, la mobilité doit être penser globalement à des échelles pouvant dépasser les logiques administratives et les stratégies de gouvernance en place ; elle doit être pensée dans la durée , dans la concertation avec les usagers de la ville et dans un souci permanent de savoir proposer des ajustements et des plans de progrès.

Au-delà de la puissance publique et des différents outils dont elle dispose, nous devons également remettre le citoyen au centre des problématiques de mobilités sur un territoire. Devenir acteur de ses propres mobilités, c'est offrir aux autres usagers de la ville des informations qui permettront à l'échelle d'un quartier, d'un centre-ville, d'une agglomération de se déplacer de manière plus responsable et plus efficiente.

C'est dans cette logique d'OPEN innovation que l'offre de Service à la mobilité que propose COFELY INEO s'inscrit. En agrégeant des savoir-faire résidents sur un territoire, en s'appuyant sur les méthodes de *crowdsourcing* qui ont fait le succès des grands réseaux sociaux, en mutualisant les usages des infrastructures existantes dans la ville, COFELY INEO propose aux décideurs des solutions nouvelles, ouvertes, et incrémentales au service de politiques ambitieuses en terme de mobilité urbaine, tout en créant de la valeur et de l'emploi au cœur du territoire.

Cette démarche allie innovation technologique et responsabilité sociétale et environnementale. Elle offre des plateformes de service ouvertes aux villes et à leurs habitants. Elle permet à tout un chacun de contribuer à faire progresser chaque jour la qualité, la diversité et la vitalité de nos territoires. Elle est un facteur d'intégration et de cohésion, un facteur d'équilibre entre l'emploi, la qualité de vie, l'habitat et l'attractivité du territoire.

Cette démarche se traduit par une offre de services et de solutions que COFELY INEO propose aux collectivités et aux entreprises sous le nom ZenGo.

Plusieurs volets de cette offre sont d'ores et déjà en place sur des territoires comme celui du GrandAngoulême, celui de la Région Poitou-Charentes, les aéroports parisiens d'Orly, de Roissy et du Bourget,

En faisant converger sa compétence reconnue d'intégrateur de services et solutions avec son ancrage très fort au cœur des usages des territoires, en offrant aux créateurs de valeur et d'innovation une plateforme industrielle de service ouverte et collaborative, COFELY INEO est aujourd'hui devenu un acteur engagé auprès des collectivités et des entreprises pour les accompagner dans leurs réflexions d'aménagement et de mobilité durable.



Guillaume DELMAS